

Fecha: 13-11-2024 Medio: Diario la Región Supl. : Diario la Región Noticia general

Título: Finalizan obras de mejoramiento de Aeródromo Las Brujas en Salamanca

Pág.: 9 Cm2: 191,6 VPE: \$ 270.124

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.000 12.000

No Definida

Finalizan obras de mejoramiento de Aeródromo Las Brujas en Salamanca

Con una inversión de más de \$1.280 millones, finalizaron las obras de mejoramiento de la infraestructura del Aeródromo Las Brujas, en la comuna de Salamanca, y que contempló la renovación de la pista de aterrizaje, la franja de seguridad, la demarcación del área de movimiento, así como también la instalación de sistemas de iluminación y la conservación del cerco agrícola.

Estas obras contribuirán al fortalecimiento de la conectividad y brindarán apoyo aéreo en situaciones de emergencia y de esta manera mejorar el tiempo de respuesta, como así al desarrollo turístico de las zonas rurales.

Respecto a esta obra, el seremi de Obras Públicas, Javier Sandoval Guzmán, destacó que «como Ministerio de Obras Públicas y Dirección de Aeropuertos del MOP, para noso-



tros es importante llegar a conectar todos los puntos de las comunas de la región, también que exista seguridad en la conectividad, entendiendo que Chile es un país que pasa por

muchas situaciones de emergencia, se usará por ejemplo para los vuelos aeromédicos, además de vuelos de vigilancia, junto a Carabineros y Conaf, entre otros».